



**CDU**

CDU Gemeinderatsfraktion Adelebsen – Burgstraße 2 – 37139 Adelebsen

## Pressemitteilung

**Gemeinderatsfraktion**

**Adelebsen**

Die Vorsitzende

30.07.2021

### **Stellungnahme zum Artikel vom 28.07.2021 Haushaltsabschluss in Adelebsen: Gemeinde erwirtschaftet rund 1,2 Millionen Euro Überschuss**

Die CDU äußert Bedenken an den Aussagen von Bürgermeister Frase, dass die Finanzen des Flecken Adelebsen solide seien. Vielmehr erhebt sie den Verdacht, dass der ausgeglichene Haushalt nur schön gerechnet sei. Gleichzeitig wirft sie dem Bürgermeister Versäumnisse in der Umsetzung der Sanierung der Grundschule vor.

"Zwar sieht der Haushalt im Vergleich zu den Zahlen aus 2019 verbessert aus. Allerdings hat der Bürgermeister bislang keine Erklärung für diese vermeintliche Verbesserung bzw. Planabweichung geliefert. Das Jahr 2019 war ein Jahr der Stagnation, da der Haushalt drei Anläufe benötigte und erst am 27.11.2019 vom Landkreis Göttingen genehmigt wurde. Die Teilversagung durch den Landkreis in 2021 spricht ebenfalls für sich. Fakt ist, dass es keine Entwicklung gegeben hat, die auch nur einen Cent mehr in die Kasse der Gemeinde gespült haben." so Fraktionsvorsitzende Nicole Schulz. "Gleichzeitig sind die bereits beschlossenen 950.000 EUR für den Umbau der Grundschule in 2018 nicht abgerufen worden. Der Bürgermeister zeigt hier keine Verlässlichkeit in der Umsetzung dieser wichtigen Maßnahme"

Die CDU will in der nächsten Ratssitzung ferner ein jüngst aufgetauchtes Schreiben von Landrat Reuter zur Sprache bringen, in dem dieser dem Bürgermeister vorwirft, die Gemeinde bewusst in ein finanzielles Desaster zu führen: "Der Bürgermeister hat dem Rat

nicht mitgeteilt, dass er aufs Schärfste vom Landrat für dessen Haushaltspolitik ermahnt worden ist. Dabei ist der Rat für die Verabschiedung des Haushalts zuständig und muss aus unserer Sicht von solch elementarer Kritik des Landrates informiert werden." so die Fraktionsvorsitzende weiter. " Wenn der Bürgermeister solche Kritik zurückhält und gleichzeitig das Gegenteil behauptet, ergeben sich für uns grundsätzliche Bedenken an dessen Glaubwürdigkeit. Der Flecken droht hier langfristig Schaden zu nehmen.

gez. Nicole Schulz